



insieme canton de Berne
l'association au service des personnes avec un handicap mental
appelle

tous les parents et les proches des personnes handicapées
liées à une institution, touché par les mesures d'économie
à participer à la manifestation silencieuse qui aura lieu

lundi 18 novembre 2013
de 12h45 à 13h45
à la Rathausplatz à Berne

La discussion et la décision sur les mesures d'économie prévues seront à l'ordre du jour de la session de novembre du Grand Conseil. Dans le secteur du handicap, ce sont 15,7 millions qui passeront à la trappe en 2014 et 28,7 millions pour chacune des années de 2015 à 2017. Par cette démarche, le gouvernement contrevient aux principes fondamentaux du plan stratégique pour personnes handicapées qu'il a lui-même mis en place.

Nous devons tous nous battre contre ces mesures d'économie !

Les personnes handicapées dans les institutions, les centres de jour, les ateliers, les écoles sont toutes concernées sous différentes formes. C'est également aux proches de donner un signal fort et de manifester contre la réduction des mesures d'encadrement pour leurs fils et leurs filles adultes et pour plus d'autodétermination.

insieme canton de Berne, en collaboration avec la Conférence cantonale bernoise des handicapés et socialbern, appelle à la solidarité de tous les parents et les proches.